

質問者	通告 3 番 4 番 田村 俊二 議員	通告時間 30分 答弁者 町長・教育長
質問事項	1 臨時休校中の家庭学習、ICT 活用・GIGA スクールの取組みは 2 緊急事態宣言・外出自粛下の高齢者施策の取組みは 3 自治体窓口及び公共施設のキャッシュレス化の取組みは	
要 旨	<p>1 本町の小中学校は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響のより急遽 3 月 3 日から臨時休校となった。4 月 7 日神奈川県他 6 都府県を対象に、外出自粛を強く要請する「緊急事態宣言」が発出され、その後、全国に拡大された。臨時休校措置は、継続し、学習の遅れが危惧されている。この状況は、今後も断続的に続くことが想定される。こうした状況に対処するため、本町での臨時休校中の家庭学習、ICT 活用・GIGA スクールの取組みは、重要課題と考えるので次について伺う。</p> <p>(1) 児童生徒の学びはどのように担保されているのか。</p> <p>(2) 町の ICT 教育は活かされたか。</p> <p>① ICT 機器を活かした教育活動の実践は</p> <p>② ICT 教育推進校を中心に学校間の意識共有は図られたか。</p> <p>(3) GIGA スクール構想加速化の取組み</p> <p>① 児童生徒の端末、学校ネットワーク環境、家庭でのオンライン学習環境及び教員養成、研修、指導体制の整備は</p> <p>② 全体スケジュールは</p> <p>2 「緊急事態宣言」の発出は、外出自粛を強く要請しており、身体機能の維持回復を目指す高齢者などに大きな影響を及ぼしている。そこで、緊急事態宣言・外出自粛下の高齢者施策の取組みについて伺う。</p> <p>(1) 中止となっている「おい！元気会」「オレンジカフェひだまり」参加者への支援策は</p> <p>(2) 単独高齢世帯への安否確認は</p> <p>3 経済産業省は、消費者の利便性などにつながる取組としてキャッシュレスを推進している。そこで、本町での自治体窓口及び公共施設のキャッシュレス化の取組みについて伺う。</p> <p>(1) 本町の取組み状況は</p>	